
松沢地区タウンミーティング 

意見交換概要 
 

日 時 平成 28 年６月 22 日（水） 

場 所 松沢公民館 

出席者 32 名（男 25 名、女７名） 

 

【保育所統廃合について】 

（市民）公民館祭などの地域行事の際、保育所から園児が来て盛り上げてくれるお

かげで、地域の皆さんの参加率も高い。合併した場合、４地区の園児が松

沢へ来て頂けるのか、それとも松沢校下の人だけが来てくれるのか。 

 

（市長）地域行事に地域の保育所の子どもが参加しているということは非常にコミ

ュニティがなりたっているという側面がある。統合した場合、地域行事へ

の参加はどうなるか、といったご意見は多く頂戴しているところである。

大谷地区として保育園ができた場合はなるべく出ていくようにしたいと

思っている。 

 

市政一般に対する意見交換 

【空き家について】 

（市民）住む所がないから高岡や金沢に住み、人口増につながらないという問題も

あると聞く。空き家を一軒一軒、市で調べ、アパートとして使ってもらう

など、市で対応してはどうか。 

 

（市長）アウトレットの従業員でも小矢部に住みたいが住居がなくて高岡、砺波、

金沢や津幡に行く人が多い。せっかくだから空き家を利用できないかとい

うご意見がある。実は今、市では空き家の助成制度をいくつか持っている。

改修の費用についてある程度の助成をし、積極的に空き家の改修を促すと

いうことをしている。 

 

【ごみ処理について】 

（市民）環境センターでは幹の太い木は受け入れてもらえない。なんとかならない

か。 

 

（市長）環境センターへの持ち込みについては少し緩和させていただいたが、物に

よってはなかなか厳しい。 

 

（市民）道坪野の不燃物処理場では穴を掘って埋めているようであるが、環境に影

響はないのか。 

 

（市長）溶液など漏れるのではないかという心配については、十分に対応している。 

 



【パークゴルフ場建設について】 

（市民）パークゴルフ場の建設について計画があるのか。 

 

（市長）綾子河川公園で９ホールオープンしたが、専門のパークゴルフ場ではなく

公園である。パークゴルフ場の整備については色んなスポーツ団体からも

要望をいただいており、財源を探しているところである。時間を頂きたい。 

 

【道路整備について】 

（市民）小神地区の道路幅が狭く、住居を構えたい人が家を建てられない。小矢部

（土木）では幅が足りないと言われたが高岡（土木）へ行って調べてもら

うとたぶん大丈夫だろうという意見を聞いた。その違いは何なのか？ 

 

（市長）道路整備が思うようにいかない現状は、当地区に限らずある。要望をまず

挙げていただき、現場を見させていただきたい。 

 

【スポーツ振興について】 

（市民）東京オリンピックに向けて、市としてスポーツ振興対策をどのように考え

ているか？ 

 

（市長）「東京オリンピックプロジェクト in 小矢部事業」でアスリートを育成する

予算を計上しているので、色々なスポーツでオリンピックを目指していた

だきたい。 

 


